
« Voici que la Vierge concevra et enfantera un Fils qu’elle appellera  

EMMANUEL - DIEU AVEC NOUS » Is 7, 14  

JÉSUS, Fils de Dieu, son visage parmi nous  

 

L’inouï de Noël ! avec le Oui de Marie, le Verbe de Dieu s’est fait chair ! 

Qu’est-ce donc qui ravit dans ce petit enfant qui s’est incarné dans le sein d’une Vierge Immaculée, Marie ? 

Qui donc est Dieu pour nous aimer ainsi ? 

Le Créateur et la créature ne font qu’un ! 

 

Et Aujourd’hui quel est l’inouï de Noël ? 

Nous essayons, par la grâce de notre baptême, de percevoir en chaque personne ce qu’elle nous dit de Dieu 

car depuis que Dieu a pris chair en son Fils, chaque visage est à son image, chaque visage est reflet de Dieu 

Visage d’enfant, reflet d’innocence, 

Visage mendiant, reflet de souffrance, 

Visage accueillant, reflet d’espérance, 

Visage priant, reflet du mystère, 

Visage amoureux, reflet de tendresse 

Visage … 

 

Nous essayons, comme religieuses appelées par vocation à contempler le mystère inouï de l’Incarnation, 

où depuis la venue de Jésus, de l’Emmanuel parmi nous, tout visage humain devient lieu de sa rencontre. 

Visage mendiant, provoquant ma fragilité, rappelant la proximité de Jésus avec les plus défavorisés… 

Visage radieux, évoquant les moments de rencontres heureuses de Jésus avec les uns et les autres en son pays…  

Visage pleurant, quémandant ma bienveillance, comme Jésus compatissant à toute souffrance… 

Visage étranger, m’offrant de l’étrange, suscitant à la manière de Jésus, ma compréhension…  

Visage ridé, m’amenant à recueillir son histoire humaine unique dans son environnement et l’offrant selon Jésus… 

Visage malade, devinant ma présence cordiale lorsque, au nom de Jésus, je tends sans parole une main chaleureuse… 

Visages multiples, témoins du Dieu vivant, me parlant du Dieu fait homme habitant au milieu de son peuple croyant 

Visages absents, reflets d’une autre présence, habitant ma prière dans le silence, en communion comme Jésus avec 

son Père  

 

L’inouï de Noel, ici et maintenant  

me donne de voir dans la foi un frère, une sœur en toute personne et d’en être solidaire 

me donne de voir notre monde bouleversé, épuisé, comme un monde souffrant, en naissance, en désir 

profond d’espérance 

me donne de voir notre Eglise comme une Famille en croissance de charité universelle 

m’invite à voir notre terre abimée comme une terre sacrée, sanctuaire pour tous 

  

Qu’est-ce donc qui ravit dans ce petit enfant qui s’est incarné dans le sein d’une Vierge Immaculée, Marie ? 

Qui donc est Dieu pour nous aimer ainsi et nous envoyer son Fils un jour de NOËL ? 

Que la grâce de la Nativité nous permette de trouver notre réponse personnelle !  

Nous la demandons en communauté pour nous tous et toutes 

Sœur Françoise, ursulines de Jésus   

 


